

Kantonale Volksabstimmung 18. Juni 2023

Gegen Stau, für die Umwelt.



Ja



**Halbstundentakt
Stein - Laufenburg**

Komitee «Ja zum Halbstundentakt Stein - Laufenburg»

www.ja-zum-halbstundentakt-stein-laufenburg.ch

Unsere wichtigsten Argumente:

In Stein wird die neue Mittelschule gebaut

Ab 2025 sollen in Stein rund 800 Mittelschülerinnen und -schüler ausgebildet werden sowie ca. 200 Lehrpersonen arbeiten.

Im Sisslerfeld entstehen 11'000 neue Arbeitsplätze

Das Sisslerfeld ist das grösste zusammenhängende und eingezonte Wirtschaftsgebiet im Kanton Aargau. Im Sisslerfeld sollen rund 11'000 neue Arbeitsplätze entstehen.

Das Sisslerfeld ist ein kantonaler Wirtschaftsmotor

Das gesamte Wertschöpfungspotential des Sisslerfelds wird auf 4.2 Milliarden Franken geschätzt. Kanton und Gemeinden profitieren von höheren Steuereinnahmen.

Die regionale Verkehrsinfrastruktur ist ungenügend

Tägliche Stausituationen und das ungenügende öV-Angebot belasten die Umwelt unnötig. Beides ist für Arbeitnehmende und Anwohnende eine Zumutung. Das Buskonzept kann die Pendlerströme nicht abdecken.

Umweltschutz und Ökologie

Der Ausbau erfolgt auf einem bestehenden Trasse, ohne dass wertvolles Kulturland geopfert werden müsste. Dank einem attraktiven Angebot werden Menschen auf den öV umsteigen. Das ist gut für die Natur und die Umwelt.

Notwendige Investition

Der «Halbstundentakt Stein-Laufenburg» wurde vom Grossen Rat mit 91:43 Stimmen gutgeheissen. Ohne diese Investitionen kollabiert der Verkehr und der Wirtschaftsmotor wird behindert; Unternehmungen drohen abzuwandern oder sich nicht anzusiedeln.

Wir bitten Sie am 18. Juni um Ihre Unterstützung mit einem JA an der Urne. Herzlichen Dank

Für das Komitee:

Colette Basler, Co-Fraktionspräsidentin SP Aargau
Alfons Kaufmann, Fraktionspräsident Die Mitte Aargau
Désirée Stutz, Fraktionspräsidentin SVP Aargau

Weitere Infos

